

Neues aus Österreich

Landeskliniken St. Pölten und Wiener Neustadt entscheiden sich für LOGBUCH

14. Logistikseminar - Zu Gast in den Salzburger Landeskliniken (SALK)

Ein herzliches "Servus!" zu unseren neuen Kunden nach Österreich!

Nach den Universitätsklinken der Salzburger Landeskliniken (SALK), dem LKH-Universitätsklinikum Graz, dem AKH Wien und dem orthopädischen Spital Wien haben sich nun auch die Landeskliniken St. Pölten und Wiener Neustadt zur Optimierung ihrer logistischen Prozesse für LOGBUCH entschieden.



Landeskrankenhaus St. Pölten

Das Landeskrankenhaus St. Pölten, verteilt auf 18 Abteilungen und fünf Institute, verfügt über rund 1.000 Betten. Nachdem 1894 die Grundsteinlegung für den Spitalskomplex erfolgte, sind heute rund 2.800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Landeskrankenhaus beschäftigt, die im Jahr 2008 ca. 61.500 Patientinnen und Patienten stationär versorgen.

Landeskrankenhaus Wiener Neustadt

Das Landeskrankenhaus Wiener Neustadt, verteilt auf 15 Abteilungen und vier Institute, verfügt über rund 860 Betten. Im Jahr 1889 als „Allgemeines öffentliches Krankenhaus“ in Wiener Neustadt eröffnet, sind heute im Landeskrankenhaus ca. 2.350 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beschäftigt, die im Jahr 2009 rund 46.000 Patientinnen und Patienten stationär versorgt haben.



Mit LOGBUCH, unserer Software für Logistik, Transport und Service, werden von nun an die logistischen Abläufe prozessorientierter und dynamischer sowie der Aufenthalt der Patienten angenehmer, kürzer und wirtschaftlicher gestaltet.

Lange Wege- und Wartezeiten, Leerlauf, Ausfälle und Verzögerungen – das gehört ab jetzt der Vergangenheit an. Zufriedene Mitarbeiter und Patienten, gleichmäßige Auslastung von Transporteuren, hohe Terminalsicherheit, sinkende Logistikkosten – das ist die Zukunft!

Wir bedanken uns für das uns geschenkte Vertrauen und freuen uns über die Zusammenarbeit.

14. Logistikseminar - Zu Gast in den Salzburger Landeskliniken (SALK)

GIPFELTREFFEN - 30. September & 1. Oktober 2010

Der Stellenwert der Logistik eines Krankenhauses hat in den letzten Jahren zunehmend an Bedeutung gewonnen - dennoch können logistische Abläufe nur funktionieren, wenn sie ganzheitlich betrachtet werden und ineinander greifen. Ein Thema, das eine Menge Gesprächsstoff bietet...

Dieses Jahr zum 14. Mal veranstaltet die DYNAMED ein Seminar für alle Logistiker, um informative Vorträge zu erleben, gemeinsam zu diskutieren, sich mit Gleichgesinnten auszutauschen und viele gute Ideen und Anregungen für die eigene Logistik mit nach Hause zu nehmen.

Spitzenleistungen mit SALK und DYNAMED

Wir laden Sie herzlich zum Gipfeltreffen der Logistiker ein! Ganz besonders freuen wir uns, Ihnen unser Referenzhaus aus Salzburg als diesjährigen Gastgeber vorstellen zu können. Es erwarten Sie spannende Themen rund um die Krankenhauslogistik. Werfen Sie doch mal einen Blick in unser [Programm](#). Könnte Sie das nicht auch interessieren?



Mit ihren 3 Standorten, dem Landeskrankenhaus, der Christian-Doppler-Klinik und der Landesklinik St. Veit, sind die Salzburger Landeskliniken der Regionalversorger des Landes Salzburg und der größte Arbeitgeber des Landes. Anfang des Jahres 2007 wurden das Landeskrankenhaus und die Christian-Doppler-Klinik offiziell zum Universitätsklinikum der Paracelsus medizinischen Privatuniversität.

Für rund 650.000 Menschen aus dem Land sowie den umliegenden Regionen und Bayern bieten die SALK 24 Stunden an 7 Tagen in der Woche und mit 4.869 MitarbeiterInnen ein erstklassiges medizinisches Angebot, gekoppelt mit fachlich kompetenter Betreuung, einer umfassenden Infrastruktur sowie dem intensiven Austausch zwischen allen Abteilungen.

DYNAMED GmbH
Berliner Str. 26a
13507 Berlin

www.dynamed.de
info@dynamed.de